



NOS
IMPULSA



centro
ecuestre
de Castilla y León

Se celebró la XXX Gala del Deporte Hípico de Castilla y León

- La Gala del Deporte Hípico de Castilla y León, organizada por la Federación Hípica de Castilla y León, ha reunido este sábado 31 de enero a más de cuatrocientas personas en el Auditorio de la Feria de Valladolid.
- Se entregaron **distinciones** a los campeones de Castilla y León de todas las disciplinas, y a los ganadores de las diferentes Ligas, correspondientes a la temporada 2025
- Igualmente, se entregaron las distinciones correspondientes a amazonas y jinetes medallistas (en individual como por equipos), en los Campeonatos de España, y en Campeonatos de Europa y del Mundo, de diferentes disciplinas.
- Se rindió homenaje a D. Juan Carretero Mateo, fallecido el pasado 30 de octubre, “modelo de jinete y caballero” en palabras de D. Juan Useros, presidente de la FHCyL, destacando su entrega a la Federación desde su creación
- Igualmente se ha hecho un reconocimiento especial a D. Miguel Morales Cobos y a D. Alberto Fernández Cuesta que, tras una larga trayectoria como vicepresidente ejecutivo y director técnico, y como secretario general, respectivamente, dejaban sus cargos en 2025.

—El sábado 31 de enero 2026, se ha celebrado en el marco del Auditorio de la Feria de Valladolid, la XXX Gala del Deporte Hípico de Castilla y León, con la presencia de seiscientos asistentes

Abrió el acto el presidente de la Federación Hípica de Castilla y León, D. Juan Useros que, tras agradecer la presencia de las autoridades y público asistente, señaló que “es de destacar las 64 medallas obtenidas en los Campeonatos de España en sus diferentes disciplinas y las 8 obtenidas en competición internacional por parte de jinetes y amazonas de Castilla y León”.

Abriría su intervención con un balance de la gestión económica. En cuanto a actividades deportivas, subrayó las realizadas en el Centro Ecuestre de Castilla y León en Segovia, “una infraestructura que merece el esfuerzo realizado para que los federados puedan realizar la práctica deportiva en unas instalaciones entre las mejores de España”. En estas instalaciones “bajo gestión de la FHCyL, destacó el presidente “se han realizado con un total de 52 competiciones en 2025, de las cuales el 25% correspondieron a la disciplina de Salto y el resto a Doma Clásica, Completo, Equitación de Trabajo, Ponis, Enganches, Morfológico de PRE y Doma

Vaquera, a lo que hay que añadir las actividades de Formación, clinics, jornadas de entrenamiento de varias disciplinas, o cursos de formación de Oficiales y Técnicos Deportivos”.

Agradeció la “magnífica gestión de la Dirección general de Deportes con sus técnicos, bajo la dirección de D. Enrique Sánchez-Gijo con sus programas de ayudas a todas las federaciones deportivas de nuestra comunidad y ayudas a competiciones nacionales y de alto nivel que sin duda nos permiten su realización en el Centro Ecuestre”. En este aspecto, quiso destacar la labor de D. David Mérida, coordinador del CECYL, y de Dña. Silvia Martín Jimeno, directora de la escuela de capacitación y Experiencias Agrarias de Segovia.

Cara a la temporada de 2026, y en referencia al Centro Ecuestre de Castilla y León, en Segovia, señaló que “solo en la disciplina de saltos tenemos un programa de trece concursos de saltos, con cuatro Territoriales, dos de ellos de Caballos Jóvenes; uno de la Liga Inter Clubes; seis nacionales entre ellos unas tres estrellas; el Campeonato de Castilla y León; y el Campeonato de España de Menores”.

Homenajes

En el tramo final de su intervención, y tras recordar a la figura del recientemente fallecido D. Gonzalo Cebrián, presidente de la Real Sociedad Hípica de Valladolid, señaló que “quiero tener un profundo y cariñoso recuerdo a nuestro compañero y amigo, implicado durante más de cuarenta años en nuestra Federación, miembro de la Junta Directiva y que nos dejó el 30 de octubre pasado, me refiero a D. Juan Carretero Mateo, modelo de junte y caballero. Hago entrega de esta placa de reconocimiento a su viuda Angelita, a sus hijas Alicia, Mamen y Marivi”.

Tras este emotivo homenaje, el presidente de la FHCYL, entregó una placa a D. Miguel Morales Cobos, destacando que “durante más de veinte años en la Federación, ha sido una figura fundamental por su lealtad, experiencia, implicación y esfuerzo, para el impulso y crecimiento de la hípica en nuestra comunidad, y que dejó sus cargos como Vicepresidente Ejecutivo y Director Técnico el pasado 2025. Hoy sigue siendo un magnífico asesor para la presidencia. Todo lo cual le agradezco con todo mi cariño y admiración”.

Y, finalmente, entregaría una placa a D. Alberto Fernández Cuesta, “por su trato con los federados y su destacada laboral servicio de la FHCYL durante más de treinta años con dedicación, compromiso y entrega, que dejó su cargo de Secretario General en 2025, pero sigue ayudándonos desde la trastienda”.

Entrega de premios y distinciones

—A continuación se entregaron los trofeos correspondientes a la temporada 2025, a los campeones de Castilla y León de todas las disciplinas (Salto, Doma Clásica, Completo, Doma Vaquera, Ponis, TREC, Raid, Equitación de Trabajo, Faenas y Doma de Campo, Enganche), de las Ligas de Raid, Completo y Saltos A; y de las Ligas Inter-Clubes de Saltos y Doma Clásica; y a los equipos ganadores de las diferentes Ligas Interclubes (Salto, Doma Clásica, Raid) correspondientes a las temporadas 2025.

Igualmente se entregarán las distinciones correspondientes a amazonas y jinetes medallistas (en Individual como por equipos), en los Campeonatos de España, y en Campeonatos de Europa y del Mundo, de diferentes disciplinas.

D. Juan Queipo de Llano y Álvarez de Toledo, entregó el trofeo que lleva el nombre del primer presidente de la FHCYL, el jinete olímpico D. Alfonso Queipo de Llano Acuña (1931-1979), que este año ha sido ganado por el jinete segoviano D. Enrique Camiruaga Rueda.

Entregaron las medallas y distinciones el presidente de la Federación Hípica de Castilla y León D. Juan Useros junto al juez único del Comité de Competición, D. Joaquín Fernández Duro y miembros de la junta directiva y de los distintos comités de la FHCYL; la directora técnica de saltos de la Real Federación Hípica Española, Dña. Reyes Martín García-Abril; D. Alejandro García Pellitero, Concejal Delegado General de Medio Ambiente del Excmo. Ayuntamiento de Valladolid; D. Francisco Javier González Vega, Diputado Delegado del Servicio de Deportes y Juventud de la Excma. Diputación de Valladolid; D. Fernando Alfageme, director gerente de Alfageme Automóviles, concesionario oficial Range Rover, patrocinador de la Gala; D. Elier Ballesteros Barba, director gerente de Embutidos Ballesteros, patrocinador de la Federación Hípica de Castilla y León; D. Jorge Pulido de la Peña, director general de la firma JJ Maquinaria, patrocinador de la Liga Inter Clubes de Salto, y Dña. Nuria Aparicio, coordinadora de la misma.

Para ampliar esta información, consultar con:

Santiago de Garnica Cortezo

Responsable de Imagen y

Comunicación

(Tfno 670797869)



Dirección: Plaza Martí y Monsó nº 3 - 1º - 47001 Valladolid

Teléfonos: 983 33 00 45 - 983 37 18 21 **Fax:** 983 33 00 45

<https://fhcyl.es/>

facebook.com/pages/Federaci%C3%B3n-H%C3%ADpica-de-Castilla-y-Le%C3%B3n/321961054590822

<https://www.instagram.com/federacion.hipica.cyl/>